

“ can, qui a porté ce décret absolu : “ *Les livres entiers de l'Ancien et du Nouveau Testament, dans toutes leurs parties, tels qu'ils sont contenus dans l'ancienne édition vulgate en latin, doivent être regardés comme sacrés et canoniques. L'Eglise les tient pour sacrés et canoniques non parce que, rédigés par la seule science humaine, ils ont été ensuite approuvés par l'autorité de la dite Eglise ; non parce que seulement ils renferment la vérité sans erreur, mais parce qu'écrits sous l'inspiration du Saint-Esprit, ils ont Dieu pour auteur.* ”

\* \* \*

\* \* On lit dans la *Croix de Paris* :

M. le chanoine Sorbets, curé de Pujo-le-Plan (Landes) de 1823 à 1888, et encore titulaire de la même paroisse, vient de fêter à Aire sa 101<sup>e</sup> année.

Déjà l'année dernière, Mgr l'évêque d'Aire avait organisé d'une manière exceptionnelle la célébration du centenaire du vénérable prêtre.

\* \* \*

\* \* On lit dans le même journal les lignes suivantes qui peignent parfaitement la situation dans laquelle se trouve malheureusement la France. Elles sont extraites d'un article intitulé “ *DE CHARYBDE EN SOYLLA.* ”

En France, les radicaux mangent les opportunistes, les socialistes mangent les radicaux, les anarchistes mangent les socialistes, et tous dévorent le plus riche pays du monde.

\* \* \*

\* \* Le 19 décembre la ville de Chicago a élu son nouveau maire en remplacement de Mr Carter Harrison. L'élu est Mr John P. Hopkins, politicien et homme d'affaires d'une grande réputation. Sa majorité est de 1387 voix sur Mr Swift. Voici l'état de la votation, pour Hopkins 112,700 pour Swift 111,313. Mr Hopkins est catholique et il appartient au parti démocrate dont il était le candidat. Son principal adversaire, Mr Swift est républicain. Il y avait aussi deux autres candidats, un socialiste ouvrier qui a réuni 1517 votes, et un populiste ouvrier qui en a eu 367. La victoire de Mr Hopkins est due en grande partie aux Canadiens-français. Ils lui ont donné 6000 votes. Le nouveau maire est d'origine irlandaise, il est né dans l'Ohio et il réside à Chicago depuis 13 ans. Il est âgé de 36 ans et célibataire. C'est la première fois que la reine de l'Ouest choisit un catholique pour son premier magistrat.

A propos de cette élection la *Minerve* fait remarquer que les catholiques des Etats-Unis, dont le nombre s'élève à dix millions, occupent très peu de positions supérieures. Ainsi le président et le vice président n'ont jamais été choisis parmi eux. Il en est de même depuis plus de trente ans, des ministres du cabinet fédéral.